
 
 
 
 
 
 
An den Vorsitzenden 
des Finanzausschusses 
des Schleswig-Holsteinischen Landtages 
Herrn Peter Sönnichsen, MdL 
Landeshaus 
24105 Kiel 
 
nachrichtlich: 
 
Herrn Präsidenten 
des Landesrechnungshofes 
Schleswig-Holstein 
Dr. Aloys Altmann 
Hopfenstr. 30 
24103 Kiel 
 
 
Kiel,     4. Februar 2010 
 
 
 
Vorlage des MWV i. S. „Schriftliche Anfrage der Abgeordneten Monika Heinold“ 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
die anliegende Ausschussvorlage des Ministeriums für Wissenschaft, Wirtschaft und 
Verkehr übersende ich mit der Bitte um Kenntnisnahme. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 

Dr. Olaf Bastian 
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 Minister 

An den Vorsitzenden  des  
Finanzausschusses des  
Schleswig-Holsteinischen Landtages 
Herrn Peter Sönnichsen, MdL 
- Landeshaus - 
24105 Kiel 
 
über das 
Finanzministerium  
des Landes Schleswig-Holstein 
24105 Kiel 
 
 
 
Kiel, 28. Januar 2010 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
ich nehme Bezug auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Monika Heinold vom 13. 
Januar diesen Jahres.  
 
Die darin enthaltenen Fragen sind bereits Gegenstand verschiedener Kleiner Anfragen 
gewesen, die in den Landtagsdrucksachen 17/96 17/122, 17/168 und 17/169 aufgeführt 
und durch die Landesregierung beantwortet worden sind.  
 
Bei der Beantwortung dieser Anfragen hat sich die Landesregierung streng an den 
verfassungsrechtlichen Vorgaben des Artikels 23 der Landesverfassung orientiert und das 
Informationsinteresse des Parlaments sorgfältig gegen die Schutzbedürftigkeit der 
erbetenen Informationen abgewogen. Dabei ist die Landesregierung zu dem Ergebnis 
gekommen, dass sämtliche Fragen im Rahmen einer Kleinen Anfrage bearbeitet werden 
konnten. Dies ist in den genannten Drucksachen auch erfolgt.   
 
Sollten sich jedoch aus Sicht der Fragestellerin weitere Nachfragen ergeben haben, so bin 
ich selbstverständlich gerne bereit, diese gegenüber dem Unterausschuss zu 
beantworten. Insofern bitte ich um einen entsprechenden Hinweis. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Jost de Jager 


